

Editorial

- 119 Kontinuierliche Messung des fetalen Wohlbefindens sub partu – der Abschied von der fetalen Pulsoxymetrie
M. Butterwegge

Übersichten

- 121 Der Term Breech Trial: Aufstieg und Fall einer internationalen, multizentrisch randomisierten, kontrollierten Studie – eine kritische Bilanz
M. Krause
- 126 Das Mona-Lisa-Syndrom – die periphere Fazialisparese in der Schwangerschaft
M.-C. Hellebrand, U. Friebe-Hoffmann, H. G. Bender, G. Kojda, T. K. Hoffmann

Originalarbeiten

- 135 Qualitätsgesichertes Ultraschall-Simulator-Training zur Erkennung fetaler Fehlbildungen – Lässt sich ein Lernerfolg durch das Training am Ultraschall-Simulator belegen?
I. Staboulidou, U. Freitag, R. Marquardt, M. Wüstemann, P. Hillemanns, A. Scharf
- 141 Konnatale Syphilis trotz Mutterschaftsvorsorge? Eine Evaluierung von 14 Fällen
M. Enders, I. Knaub, M. Gohl, I. Pieper, C. Bialek, H.-J. Hagedorn

Kasuistik

- 147 Diagnostik und Therapie von *Enterobius vermicularis*-Infektionen in der Schwangerschaft: Literaturübersicht und Kasuistik
A. Djakovic, D. Tappe, J. Dietl

Brief an den Herausgeber

- 153 *L. Feldhahn, G. Nachtrodt*

Stellungnahme

- 153 *H. Hummler*

- 155 **Kongresskalender**

Editorial

- 119 Continuous Monitoring of Fetal Well Being during Birth – the End of Fetal Pulsoximetry?
M. Butterwegge

Reviews

- 121 The Term Breech Trial: The Rise and Fall of a Randomized Controlled Trial – a Critical Survey
M. Krause
- 126 Mona Lisa Syndrome: Idiopathic Facial Paralysis During Pregnancy
M.-C. Hellebrand, U. Friebe-Hoffmann, H. G. Bender, G. Kojda, T. K. Hoffmann

Original Contributions

- 135 Quality Assured Ultrasound Simulation Training for the Detection of Fetal Malformations – Can a Training Benefit be Evidenced?
I. Staboulidou, U. Freitag, R. Marquardt, M. Wüstemann, P. Hillemanns, A. Scharf
- 141 Congenital Syphilis Despite Prenatal Screening? An Evaluation of 14 Cases
M. Enders, I. Knaub, M. Gohl, I. Pieper, C. Bialek, H.-J. Hagedorn

Case Report

- 147 Diagnosis of and Anthelmintic Therapy for *Enterobius vermicularis* Infections during Pregnancy: Review of the Literature and Case Report
A. Djakovic, D. Tappe, J. Dietl

Letter to the Editor

- 153 *L. Feldhahn, G. Nachtrodt*

Reply

- 153 *H. Hummler*

- 155 **Congress Announcements**